

Herr Michaelis erläutert seinen Antrag zur Gestaltung „freundlicher“ Verkehrslenkung. Darin sei keinesfalls die Abschaffung von Ortstafeln beinhaltet.

Nach kurzer Diskussion der Ausschussmitglieder herrscht mehrheitlich die Ansicht, dass zunächst ein Prüfauftrag für die Verwaltung ausreichend sei.

Herr Westphal-Garken stellt daher folgenden Änderungsantrag:

*Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, die Ortstafeln gelegentlich durch weitere Schilder an Aufbauten etwa entsprechend der Begründung zu ergänzen. Vor der Umsetzung soll die Verwaltung dem Planungs- und Umweltausschuss das Ergebnis ihrer diesbezüglichen Prüfung vorlegen.*

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 10

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss